

SCHWARZBUNT MÄRCHEN

Detlev Buck

Detlev Buck ist 1962 in Bad Segeberg geboren. Nach einer Landwirtschaftslehre nahm er 1985-1989 ein Studium an der DFFB auf. 1991 gründete er die Boje Buck Produktion mit Claus Boje. Neben vielen Spielfilmen realisiert er auch Kurz- und Werbefilme und tritt als Schauspieler auf. Er hat zahlreiche Preise erhalten, darunter den Deutschen Filmpreis für den Besten Film für WIR KÖNNEN AUCH ANDERS... und KNALLHART. Mit WIR KÖNNEN AUCH ANDERS... nahm er 1993 erstmals am Wettbewerb der Berlinale teil.

Born in Bad Segeberg, Germany in 1962, after training in agriculture he studied at the German Film and Television Academy Berlin (dffb) between 1985 and 1989. In 1991 he founded the Boje Buck production company with Claus Boje. Alongside many feature films, he has also made shorts and commercials and has worked as an actor. He has won numerous awards including the German Film Award for Outstanding Feature Film with WIR KÖNNEN AUCH ANDERS... (NO MORE MR. NICE GUY), which was also his first entry into the Berlinale Competition, and KNALLHART (TOUGH ENOUGH).

Filmografie Auswahl: **1984** Erst die Arbeit und dann? **1987** Eine Rolle Duschen (Kurzfilm) **1988** Schwarzbunt Märchen (Kurzfilm) · Worauf wir abfahren (Kurzfilm) **1990** Hopnick **1991** Karniggels **1993** Wir können auch anders... **1995** Männerpension **1998** Liebe deine Nächste! **2000** Liebesluder **2006** Knallhart **2007** Hände weg von Mississippi **2009** Same Same but Different **2011** Rubbeldiekatz **2012** Die Vermessung der Welt **2014** Bibi & Tina (Produktionsbeginn 2013) · Bibi & Tina 2: Voll verhext! **2016** Bibi und Tina 3 - Mädchen gegen Jungs

SCHWARZBUNT heißt die Rinderrasse auf dem Bauernhof von Detlev Bucks Eltern in Schleswig Holstein. Während seines Studiums machte Buck mit Kameramann Roger Heeremann die Kühe zu Stars eines Kurzfilms.

SCHWARZBUNT is a breed of cattle on the farm of Detlev Buck's parents in Schleswig-Holstein. Whilst studying, he made the cows the stars of a short film which he created with cinematographer Roger Heeremann.

Deutschland 1988

12 Min. · 16 mm ·

Regie, Buch **Detlev Buck, Roger Heeremann**

Schnitt **Michael Esser, Detlev Buck**

Musik **Marc Lingham**

Darsteller

Erna

Distel

Dunja

Liane

Karin

Käthe

Karla

Jutte

Frauke

Gesa

Produktion

Deutsche Film- und Fernsehakademie Berlin

Berlin, Deutschland

+49 30 257590

festival@dffb.de

Weltvertrieb

noch offen